

Diciembre 13 de 1949

Sr. Dr. Eduardo Braun-Menéndez,  
Instituto de Biología y Medicina Experimental,  
Buenos Aires, Argentina.

Estimado Dr. Braun-Menéndez :

El Dr. Chiodi, en su reciente visita a Lima, tuvo la amabilidad de proporcionarme una copia de la carta que Ud. ha enviado al Dr. A. Rosenblueth, referente a la fundación de una Revista Latinoamericana de Fisiología, y me pidió escribiera a Ud. mi opinión.

La idea me parece excelente. Creo que las investigaciones fisiológicas en la América Latina han adquirido ya un volumen suficiente para justificar la aparición de una publicación de este género. En el Perú pasamos por una verdadera crisis a este respecto.

Le agradezco mucho su amable designación de mi persona como Editor en Jefe en el Perú, y espero sus instrucciones para proponer a los demás miembros que deben integrar el Comité local.

Estoy de acuerdo con todas las características que Ud. menciona en su carta, pero no he encontrado referencia alguna acerca de la frecuencia con que aparecerá la Revista.

Me será muy grato contribuir en todo lo posible al éxito de este plan y le ruego contar conmigo para cualquier ayuda que Ud. estime conveniente.

Con un atento saludo su S.S.

Alberto Hurtado